

Julhiet Sterwen consolide sa brique RH

Le conseil en transformation et stratégie, accompagné par Argos Wityu depuis 2021, étoffe son pôle dédié aux RH en intégrant HR Conseil, un spécialiste de la transformation digitale de cette fonction. Il fait ainsi grimper ses revenus de 20 M€ portant son chiffre d'affaires à plus de 120 M€.

Par **Coralie Bach**

Publié le 17 nov. 2025 09:05 | 525 mots



L'heure est à la stagnation sur le marché du conseil en stratégie et management. Après avoir connu un fort dynamisme post-Covid (+15 % en 2022, +12 % en 2023), le secteur a enregistré une croissance nulle l'année dernière selon le syndicat du secteur Syntec Conseil. Mais le contexte ne vient pas pour autant réduire les ambitions de Julhiet Sterwen qui met en avant son modèle de multi-spécialistes pour tirer son épingle du jeu. « Malgré un marché du conseil plus compliqué, nous parvenons à continuer d'élargir notre clientèle », affirme le fondateur Marc Sabatier. La participation d'Argos Wityu, son actionnaire depuis 2021, maintient également le cap de sa stratégie de croissance externe.

Un expert de la digitalisation RH



Anthony Wimbush, DDA & Company

A l'issue d'un process conduit par DDA & Company, il intègre dans son giron HR Conseil, un cabinet dédié à la digitalisation des RH de près de 20 M€ de chiffre d'affaires. « Dans le cadre d'une réflexion sur la stratégie des dix prochaines années, les fondateurs d'HR Conseil nous ont contacté pour rechercher un partenaire industriel pas ou peu présent dans le domaine du conseil en système de l'information RH, explique Anthony Wimbush, managing director de DDA&Company. Les dirigeants avaient par ailleurs une

préférence pour les groupe appuyés par un investisseur financier qui leur permettrait à la fois de sécuriser un peu de leur patrimoine, tout en se réengageant dans un projet de développement. » Des caractéristiques que remplit Julhiet Sterwen qui finance l'opération pour partie par l'extension de la dette du LBO (apportée par BNP Paribas, Banque Populaire Rives de Paris, Caisse d'Epargne IDF et Banque Palatine), ainsi que par échanges de titres. La dizaine de managers associés de HR Conseil, dont les deux fondateurs [Franck Parent](#) et [François Angelini](#) qui détenaient la majorité du capital, réinvestissent en effet au niveau du groupe.

Un ensemble de plus de 120 € de revenus



Marc Sabatier, Julhiet Sterwen

Cette société, créée en 2004, est spécialisée dans la transformation digitale de la fonction RH. Intervenant comme conseil et MOA (Maîtrise d'Ouvrage), elle accompagne des ETI et grands comptes de tous secteurs, ainsi que des entités du secteur public (environ 30 % de son activité) grâce à une équipe de 135 salariés répartis entre Paris, Lyon et Nantes. « Les expertises d'HR Conseil couvrent tous les champs des ressources humaines, que ce soit la paie, la gestion des temps de travail (GTA) ou le talent management, souligne Marc Sabatier. Grâce à leur intégration dans le groupe, nous renforçons nos compétences en matière RH, et plus globalement notre pôle « *People* » incluant également les transformations managériale et culturelle. » Fort de ce nouveau build-up, le groupe, qui intervient sur une vingtaine d'expertises dans les domaines économiques, sociales, digitales ou encore environnementales, dépasse ainsi les 120 M€ de chiffre d'affaires (contre 100 M€ en 2023) avec une équipe de 750 collaborateurs.

LIRE AUSSI

→ [Julhiet Sterwen fait sa transition \(04/06/2024\)](#)

[RESSOURCES HUMAINES](#)

[SERVICES AUX ENTREPRISES](#)

[SERVICES INFORMATIQUES](#)

France ▾ Île-de-France ▾ Services & Conseil aux entreprises